

Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret

À la suite de l'odieux assassinat d'un prêtre à l'église de Saint-Etienne-du-Rouvray, j'exprime ma profonde solidarité à l'égard de tous les catholiques de France. Cette solidarité s'étend à tous les Français et à tous ceux qui aiment notre pays. Car nous sommes tous touchés et atteints par ce nouvel attentat, comme nous l'avons été par celui de Nice et par les précédents.

J'appelle à l'unité. Les polémiques ne servent à rien. Aucun gouvernement n'est ni ne serait à l'abri de telles épreuves. On le voit dans le monde. Tout doit être fait, avec toute la fermeté nécessaire pour vaincre le terrorisme. C'est dans ce but que j'ai soutenu la loi qui a été votée jeudi dernier. Nous savons que ce ne sera pas facile. C'est pourquoi nous devons faire preuve de beaucoup de vigilance et de ténacité. ■